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На территории  Хоты-
нецкого района (а «Нива-
Хотынец» теперь работает и 
н а  з е м л я х  с о с е д н е г о , 
Знаменского района) под зер-
новыми у предприятия 3200 
гектаров. С новой техникой 
жатва пошла значительно 
организованнее, да и урожай 
убирается без потерь. Пока с 
каждого гектара снимают в 
среднем по 34 центнера. Это, 
конечно, еще не рекордный 
показатель, но уже на 8 цент-
неров превышающий сред-
нюю урожайность зерновых в 
прошлой жатве. 

Х о р о ш е е  н а с т р о е н и е  и 
у  комбайнеров,  работаю-
щ и х  н а  «Нью Холландах», 
В . А .  П е р е в е р з е в а , 

Г.В. Маркина и А.В. Осенкова 
(на снимке). Личные рекорды 
у каждого из них — от 100 до 
112 тонн намолоченного за 
день зерна. На «Донах» они,  
б ы в а л о ,   с т о л ь к о  л и ш ь 
з а  н е д е л ю  б р а л и . 
Соответственно с выработкой 
и зарплата вверх пошла, а 
этот фактор тоже настроение 
поднимает. 

Обновился в «Ниве» не 
только комбайновый парк, но 
и тракторы, к которым также 
закуплены высокопроизводи-
тельный комбинированный 
п о ч в о о б р а б а т ы в а ю щ и й 
инвентарь, широкозахватные 
сеялки, опрыскиватели.  По 
данным районного отдела 
сельского хозяйства и продо-

вольствия, только в текущем 
году инвестор на эти цели уже 
117 миллионов рублей выде-
лил. Таких денег и  весь АПК 
района еще пару лет назад не 
получал. 

Это поле, что на снимке, в 
день нашего приезда еще уби-
ралось, а на соседнем уже 
полным ходом шла подготовка 
почвы под сев озимых  нового 
урожая. Кстати, 2700 гектаров 

из 3000 под озимые уже под-
готовлены, значит, только ози-
мое поле займет в хозяйстве 
почти такую же площадь, как 
весь нынешний зерновой клин 
в районе. А это тысячи тонн 

дополнительного хлеба, на 
который на глазах становится 
щедрее хотынецкая земля. 

Юрий СЕМЁНОВ.

Хотынецкий район.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Чуть больше года прошло, как ООО «Нива-Хотынец» 

вошло в состав агрохолдинга «Орелсельпром», а 

перемены за столь короткий срок на этом 

сельхозпредприятии произошли просто огромные.  

Особенно наглядны они теперь, в уборочную пору, 

когда на тучные хлебные нивы, о которых раньше 

только мечтали на здешних песчаных почвах, вышли 

современные высокопроизводительные комбайны. 

Сразу пять  новеньких «Нью Холландов» более чем в 

два раза увеличили объемы суточных намолотов по 

сравнению с прошлогодней жатвой, когда уборка 

велась на видавших виды «Донах».

«Нива» стала урожайней

ЗАПРЕЩЕН ВВОЗ 
УКРАИНСКОГО 
СУХОГО МОЛОКА

По результатам проведения про-

верок продукции молокоперера-

батывающих предприятий Укра-

ины Россельхознадзор с 25 авгу-

ста вводит запрет на импорт 

сухого молока из этой страны. 
Традиционно главными поставщиками 

сухого молока в Россию  являются  Бело-
руссия и Украина. После проведенной 
Россельхознадзором инспекции послед-
няя страна попала в «черный список» 
производителей по причине ненадлежа-
щего качества продукции. Прежде всего, 
речь идет о повышенном бактериальном 
загрязнении. Нормой является показа-
тель 100 тысяч бактерий в 1 кубическом 
сантиметре. В украинском молоке их в 
три раза больше. Причина низкого каче-
ства украинской продукции заключается 
в том, что 70—80% всего производимого 
в этой стране молока приходится на 
частный сектор, а местные крестьяне за-
частую не соблюдают элементарных 
правил гигиены.

К аналогичным выводам недавно при-
шли эксперты из Евросоюза. Проверив 
предприятия, претендующие на экспорт 
в ЕС, они пришли к однозначному выво-

ду: продукцию из такого молока Европа 
не употребляет. 

Импортное молоко составляет в 
структуре потребления всего 4—5% 
(практически вся эта продукция приво-
зится из Белоруссии и Украины). Поэто-
му на розничных ценах запрет серьезно 
отразиться не должен. 

ОРЛОВСКИЕ 
ТЕЛЕВИЗИОНЩИКИ 
ОТПРАВЯТСЯ 
НА ФЕСТИВАЛЬ

28—29 августа  в г. Кашин (Твер-

ская область) пройдет  XI фести-

валь телерадиокомпаний Цент-

рального федерального округа 

«Территория хороших новостей». 

В нем примут участие 15 теле-

компаний и более 200 тележур-

налистов и телеоператоров. 

Орловскую область на этом 

мероприятии представят журна-

листы ГТРК «Орел». 
Заместитель начальника информаци-

онной службы ГТРК «Орел» Олег Шмелев 
представит на суд конкурсного жюри два 
сюжета — «Самооборона работников 
СМИ» и «ВИП-персоны в Орловском 
СИЗО». 

Оператор Константин Саушкин и 
режиссер-монтажер Александр Воробь-

ев будут бороться за право называться 
лучшими в своих категориях.  

Свою телерадиокомпанию на фести-
вале представит шеф-редактор службы 
информации Анна Боева. На прошлогод-
нем фестивале Анна стала победитель-
ницей в номинации «Лучший тележурна-
лист». 

ТВОЙ ГОЛОС —
В ГИМНЕ РОССИИ

С 19 августа в городах и районах 

Орловской области началась 

подготовка к празднованию Дня 

Государственного флага Россий-

ской Федерации.
 Активное участие в этом процессе 

принимают члены регионального отде-
ления «Единой России» и активисты 
молодежного движения «Патриоты 
Орловщины». 

За три дня до праздника, в рамках 
акции «Твой голос — в Гимне России», 
молодые патриоты вынесли на улицы 
городов и сел три тысячи ленточек, рас-
крашенных под цвета Российского 
флага, и столько же буклетов с текстом 
гимна нашей страны. «Буклет является 
своего рода приглашением на торжест-
венный митинг, посвященный Дню Госу-
дарственного флага Российской Феде-
рации, который состоится 22 августа, — 
рассказывает главный специалист отде-
ления агитации и пропаганды регио-
нального отделения партии «Единая Рос-

сия» С.Н. Зубкова. —  Ровно в полдень в 
этот день на всех площадях городов и 
сел области все собравшиеся исполнят 
гимн России». 

Празднование Дня Государственного 
флага митингом не ограничится. Во всех 
населенных пунктах будут проводиться 
различные мероприятия.

ВЫСОКАЯ НАГРАДА 
ЗА ДОБРОСОВЕСТНЫЙ 
ТРУД

Генеральный директор ОАО 

«Пневмоаппарат», расположен-

ного в Покровском районе, 

Ю.В. Хархардин стал обладате-

лем высокой государственной 

награды. Президент Российской 

Федерации Д.А. Медведев под-

писал Указ о присвоении нашему 

земляку почетного звания 

«Заслуженный машиностроитель 

Российской Федерации».
В этом году Юрий Владимирович 

отмечает свой 55-летний юбилей. Более 
половины жизни он посвятил родному 
заводу. Общий стаж работы Хархардина 
на заводе насчитывает 30 лет; 25 из них 
он руководит предприятием. 

За добросовестный труд Юрий Вла-
димирович не раз удостаивался высоких 
наград. В его активе — несколько десят-
ков почетных грамот, благодарственных 

писем. Задолго до получения высокого 
звания Ю.В. Хархардин стал обладате-
лем звания «Почетный машиностроитель 
Российской Федерации». 

ПРИРОДООХРАННАЯ 
ПРОКУРАТУРА 
ПРОВЕРИЛА 
ВОДОЗАБОРЫ

Орловская природоохранная 

межрайонная прокуратура про-

вела проверку исполнения тре-

бований законодательства при 

использовании пресных подзем-

ных вод предприятиями области. 
Как сообщили в пресс-службе проку-

ратуры области, проведенная проверка 
показала, что на ряде предприятий, рас-
положенных на территории Глазуновско-
го, Дмитровского, Должанского, Мало-
архангельского, Краснозоренского, 
Кромского, Новосильского, Сосковско-
го, Троснянского, Урицкого районов об-
ласти и г. Орла, занимающихся добычей 
подземных вод для питьевого водоснаб-
жения населения, водозаборы не обору-
дованы уровнемерами. 

Природоохранные прокуроры напра-
вили в адрес руководителей предпри-
ятий-недропользователей 12 представ-
лений, по результатам рассмотрения 
которых 16 должностных лиц привлече-
ны к дисциплинарной ответственности.  

По постановлению прокурора ООО 
«Змиевский мясокомбинат» и его руко-
водитель привлечены к административ-
ной ответственности — штрафам в раз-
мере соответственно 35 и 3 тыс. рублей. 

ПОПАСТЬ В МОСКВУ 
СТАНЕТ  ЛЕГЧЕ

14 августа ОАО «Орелавтотранс» 

открыло дополнительный автобус-

ный маршрут Ливны — Москва.
По информации заместителя директо-

ра ОАО «Орелавтотранс» Л.Н. Быковой, 
раньше данный междугородный автобус-
ный маршрут  проходил через г.  Ефремов 
Тульской области. Теперь автобусы  этого 
маршрута идут через Орел и делают про-
межуточную остановку около железнодо-
рожного вокзала, где также берут пасса-
жиров. Маршрут обслуживается  совре-
менными комфортабельными автобусами 
марки «Сетра» и «Мерседес». Отправле-
ние из Ливен ежедневно, в 19.30. Прибы-
тие в Москву (на Курский вокзал) — в 
5.30. Цена билета составляет 578 рублей. 

Старый маршрут, идущий через  Ефре-
мов, сохранен и функционирует парал-
лельно с новым. Введение второго марш-
рута сделано для удобства пассажиров и 
разгрузки направления. Недавно специ-
ально для старого маршрута был куплен 
современный автобус, соответствующий 
экологическим стандартам «Евро-3». 

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

В 1980 году СССР, по оценкам 
ФАО (международной организации 
в области сельского хозяйства и 
продовольствия), входил в десятку 
стран мира с наилучшим питанием. 
Мы имели основания быть недо-

вольными системой распределе-
ния продуктов, но питались сытно и 
полноценно. Тогдашний выбор про-
вианта и сегодняшний — небо и 
земля. Родовые названия продук-
тов «хлеб», «сыр», «колбаса», «ры-

ба», «чай» мультиплицировались в 
изделия десятков, сотен наимено-
ваний.

По ассортименту мы, безуслов-
но, выиграли. По качеству (с боль-
шой буквы) — проиграли. Сколько 
бы ни рисовали нам рациональных 
потребительских корзин, наш ра-
цион ухудшился, или «разбаланси-
ровался», как выражаются полити-
ки. 

(Окончание на 3-й стр.).

В рамках реализации государственной программы 
реформирования ЖКХ выделяемые государством  
деньги на капремонт предлагается осваивать  только 
через ТСЖ или управляющие компании. Создание  то-
вариществ собственников жилья — процесс трудный 
и болезненный.  Дело в том, что ТСЖ в обязательном 

порядке является лицом юридическим, со всеми вы-
текающими последствиями. Никаких поблажек ТСЖ 
не получают, и бухгалтерия товарищества должна ра-
ботать столь же профессионально, как и на любом 
ином предприятии.

(Окончание на 2-й стр.).

19 августа в сочинской резиденции «Боча-

ров Ручей» президент Дмитрий Медведев 

провел переговоры со своим белорусским 

коллегой Александром Лукашенко.

Белорусский лидер регулярно приезжает на 
Черноморское побережье России, иногда оста-
ваясь здесь на несколько дней. Параллельно он 
совмещает такой отдых с возможностью пооб-
щаться с российским руководством. Этот раз не 
стал исключением. Александр Лукашенко уже 
несколько дней отдыхает в Сочи, а вчера при-
ехал в гости к Дмитрию Медведеву.

Последний раз лидеры России и Белоруссии 
встречались в Бресте, где 22 июня вспоминали 
одну из самых трагических дат в истории двух 
государств. Тогда-то они и договорились в сле-
дующий раз встретиться в Сочи.

(Окончание на 2-й стр.).

Здоров ли наш стол?
ЧТО МЫ ЕДИМСоюзное 

противодействие

Когда в товариществе согласье есть
РЕФОРМА ЖКХ

В рамках партийного проекта «Единой России» на протя-

жении нескольких месяцев по всей области проходили от-

борочные туры «Семейной олимпиады-2008».

(Окончание на 4-й стр.).

Самая спортивная, 
самая дружная...

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

КОЛЛЕГИЯ 

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

15 августа 2008 г.     № 274
г. Орел

О работе по определению границ 

рыбопромысловых участков и заключении 

договоров о предоставлении в пользование 

рыбопромысловых участков 

Орловской области

В соответствии со ст. 18 Федерального закона от 20 декабря 
2004 года № 166-ФЗ «О рыболовстве и сохранении водных био-
логических ресурсов», приказом Государственного комитета РФ 
по рыболовству от 31 января 2008 года № 47 «Об утверждении 
порядка определения границ рыбопромысловых участков», пос-
тановлением Правительства Российской Федерации от 14 ап-
реля 2008 года № 264 «О проведении конкурса на право заклю-
чения договора о предоставлении рыбопромыслового участка 
для осуществления промышленного рыболовства и заключении 
такого договора» КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить:
1.1. Состав комиссии по определению границ рыбопромыс-

ловых участков согласно приложению 1.
1.2. Состав комиссии по проведению конкурса на право за-

ключения договора о предоставлении рыбопромыслового уча-
стка для осуществления промышленного рыболовства согласно 
приложению 2.

1.3. Порядок работы комиссии по определению границ рыбо-
промысловых участков на территории Орловской области со-
гласно приложению 3.

2. Службе по экологическому контролю и природопользова-
нию (И.А. Хохлов) организовать работы по подготовке материа-
лов, необходимых для утверждения рыбопромысловых участ-
ков, и подготовке предложений по их предоставлению в пользо-
вание.

3. Признать утратившим силу постановление главы админи-
страции Орловской области № 191 от 8 декабря 2005 года «О 
дальнейшем развитии отрасли рыбоводства».

4. Управлению пресс-службы губернатора и коллегии обла-
сти (Н.М. Пьянов) опубликовать настоящее постановление в 
средствах массовой информации.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя губернатора и председателя 
коллегии области В.А. Кочуева.

Председатель коллегии          Е.С. СТРОЕВ.

Приложения к постановлению публикуются на 30й стр.

С информацией выступили начальник уп-
равления Роснедвижимости по Орловской 
области И.И. Лавриков, начальник управле-
ния государственного имущества О.В. Коз-
лов, начальник управления Федеральной ре-
гистрационной службы по Орловской обла-
сти А.В. Курдамон, первый заместитель мэра 
Орла В.В. Еремин, генеральный директор 
Орловской инвестиционно-земельной ком-
пании О.Я. Одинцова.

Подводя итоги обсуждения, губернатор 
подчеркнул, что органы государственной 
власти, местного самоуправления должны 

четко контролировать ситуацию с арендой и 
распределением земли. Следует усилить со-
бираемость земельного налога, активизиро-
вать работу по взысканию налоговых недои-
мок.

Необходимо осуществлять жесткий конт-
роль за использованием инвестиционными 
компаниями земель по назначению. Вопро-
сы развития многоотраслевого сельского хо-
зяйства, участие в социальном развитии 
села должны особо оговариваться в согла-
шениях с инвесторами.

Соб. инф.

Земля контроля требует
20 августа губернатор Орловской области Е.С. Строев провел совещание 

с представителями областных, федеральных, муниципальных структур, 

на котором были рассмотрены вопросы дальнейшего развития 

земельных отношений на Орловщине.


